
Parabole des dix vierges (Mt 25) 
32e dimanche du temps ordinaire 

 
En ces temps troublés, le Seigneur nous invite à veiller.  
Être veilleur de Foi, pour tous ceux qui s’endorment  
et oublient le Seigneur.  
Être veilleur d’Espérance, pour tous ceux qui désespèrent  
et s’enfoncent dans la nuit.  
Être veilleur de Charité, car seul l’Amour sera victorieux.  
Mais reconnaissons-le, il n’est pas si simple de veiller…  

Fatigues, soucis, lassitudes, nous baissons parfois les bras,  
Et notre lampe intérieure se consume au risque de s’éteindre.  
 

Accueillons la parabole des dix vierges qui attendent l’époux.  
 Certaines sont sages, d’autres insensées.  
 Tout est question d’huile. 
 Car sans huile, la lampe s’éteint,  
 la nuit nous entoure, la rencontre est manquée.  
 

Que signifie cette huile ?  

 

Nous l’avons reçue au baptême et à la confirmation.  
Elle est l’Esprit-Saint qui vit en nous, prie en nous, aime en nous.  
 

 Viens Esprit-Saint !  
 Ravive en nous la vive flamme de l’Amour divin.  
 Illumine la nuit de ce monde, chasse les ténèbres.  
 Fais de chaque membre de notre communauté un veilleur.  
 Viens Esprit-Saint !  
 Viens nous renouveler !  
 Viens nous fortifier !  
 

           Père Ronan Dyèvre,  

           vicaire à Mantes-la-Jolie  


